

四国職業能力開発大学校附属 高知職業能力開発短期大学校

# ポリテクカレッジ高知

野市町の国道55号線、新物部川大橋手前を北に入ると緑に囲まれた広いグラウンドと、流線型の屋根が特徴の体育館、近代的な校舎を持つ「ポリテクカレッジ高知」があります。この学校は職業能力開発促進法に基づいて設立された国設工科系の短期大学校です。学生たちはどのような学習や実習、研究をしているのかを見て、聞いて、探ってきました！

## 「地域」の学校

この学校は平成6年に開校し、現在は生産技術科、電子技術科、情報技術科、来年度より電子情報技術科に学科再編(があり1・2年生で110人の学生がいます。県内出身者が多く、本年度は67%の学生が県内企業へ就職され、地域に根付いた学校であることがうかがえます。

## 「もぐり」

自動車、ロボット、電子機器、情報通信などは、日本が世界に誇れる高度な技術。ここでは、その第一歩である「もぐり」の技術を習得し、企業の即戦力となる人材育成を行っています。実習中の学生たちが取り組んでいる作業は実に緻密。数ミリ以下の研磨や、ハイテク機器の操作など…。どの顔も自信に満ちています。

## 仮想工場

また企業との共同研究も行われています。学生たちの自由な発想や開発への取り組みが評価され、「ここは企業にとっての『仮想工場』です」と



話されたのは、案内役の能力開発部長板野さん。「学生らは社会人と対話を持つことでコミュニケーション能力の向上が図かれます」と、学務援助課長浜口さんも言われました。香南市には学生が「香南市観光協会」のホームページ上で「ポリナビ」という市の観光検索システムを作って地域の情報発信に一役かっています。

## だれでも学生に！

体育館やグラウンドをはじめ校内の充実した設備施設は、地域の人々にも一般開放され、さまざまなセミナーも開催。また企業やグループ単位で申し込めば、学びたい希望に沿ったメニューを組むことも可能で、スキルアップのためにだれでも学生になれます。

## もぐりフェスタ

今年の学園祭は、もぐりフェスタとして11月9日に開催されます。ホンダのロボットASIMO、地元企業「T・I・J」が作ったアニマルロボット、からくり人形などのショーは技術の進歩がうかがえる目玉。ほかにも地元産品やうまいもの販売など、子どもから大人まで楽しめるイベントを計画されていますので、ぜひ「おらんくの学校」を見に行ってみませんか？



■問い合わせ  
ポリテクカレッジ高知 ☎56-4111  
<http://www.kochi-pc.ac.jp/>

## 編集後記

「敬老の日」…他の国にはないという日本の記念日です。存じでしたか？ (井) スポーツの秋、到来！ 各町の運動会も楽しみみです。ハッスル！ (m)

10月に図書カードが一新！ 小学校の時つくった今までのカード…なごり惜しい。(N) 《広報へのメール》 [kouhou@city.kochi-konan.lg.jp](mailto:kouhou@city.kochi-konan.lg.jp) 《香南市のホームページ》 <http://www.city.kochi-konan.lg.jp>

## 市のうごき

(H20. 8. 31現在) ( )は昨年同月対比

人口/34,034人	8月の火災・救急事故
世帯/13,776戸	火災 2件(増減0)
(男/16,240人 女/17,794人)	救急 95件(49件減)
出生/28人 死亡/24人	8月の交通事故
転入/94人 転出/90人	事故件数 12件(11件減)
対前月比/8人増	死者 0人(1人減)
	傷者 12人(13人減)